

# NUESTRA SEÑORA DE LA O

## NOMBRES DE JESUCRISTO: "EL MAESTRO" (5)

La fe: "Tu fe te ha salvado" "Ese es el mandamiento: que creamos en el nombre de su Hijo Jesucristo y que nos amemos los unos a los otros." "Un hombre de fe es un hombre feliz. Sin fe la vida no tiene horizontes, y con fe la vida se abre al infinito. No todo acaba "aquí" sino que todo sigue "allí" lleno de una felicidad sin fin"

La oración: "Orad para que no entréis en tentación" "Cuando oréis no os convertáis en charlatanes sino decid: Padre nuestro..."

Lo que el aire es para el cuerpo, es la oración para el alma. Sin oración, el alma está muerta. Orar sin cesar, hacer de la vida una oración constante que nos haga estar en continua presencia de Dios.

La vigilancia: "Velad, estad alerta porque no sabéis día ni la hora" "Lo que os digo a vosotros, lo digo a todos: orad".

La muerte es la gran verdad, pero no sabemos ni cuándo ni cómo ni dónde. Por eso hay que estar vigilantes y siempre preparados y con la mano en la aldaba para abrir el instante al Señor cuando llame a nuestra puerta.

## LA FAMILIA:

No le es posible al hombre vivir aislado. Necesita a alguien en la vida que vaya con él. Todos necesitamos de una comunidad, precisamos lazos de unión y ayuda. Precisamos solidaridad. No podemos vivir sin familia la familia es nuestro soporte. Ella y la comunidad en la que nacemos y aprendemos a conocernos. De ellas recibimos una lengua y una cultura y una educación.

La familia es una comunidad en la que cada uno tiene su lugar. (padre, madre, hijo, hija, hermano, hermana, abuelo, abuela...)

Y la vivencia de estas relaciones es lo que constituye la familia. Cada uno ha de interpretar su papel. Y, cuando alguien de la familia la abandona o se desliga de ella o no cumple su cometido, es toda la familia la que sufre.

La familia, como comunidad, se construye con la colaboración de todos sus miembros.

A la familia les une un lazo: el amor, un lazo invisible pero que une y se siente. Donde hay amor no hace falta autoritarismo porque todos son capaces de dialogar y de asumir sus obligaciones y compromisos.

Todos los miembros contribuyen a construir lo que es la auténtica familia.

S. Pablo, que sabía que la familia se construye sólo con la colaboración de todos, escribió a los Colosenses: "Hijos, obedeced en todo a los padres... padres, no irritéis a vuestros hijos..."

Y tú... ¿contribuyes a que "tu familia" sea una verdadera "comunidad" y a que tu "comunidad" sea una verdadera "familia"?

El presumir de bienes es un arte.

Pues... uno que le pretendía, divisando con otros un bello y amplio pasaje del pueblo, decía:

-Mira, todo lo que veo, es mío. (y el compañero, extrañado, le miraba a los ojos y los tenía... cerrados (y es que, de lo que se veía con ojos abiertos, nada era suyo).



Era la referencia del río...

Cuando llovía mucho, la "medida" del agua caída estaba en función de los pontones:

"ha tapado los pontones chicos..."

"ha tapado los pontones grandes..."

Los pontones chicos y los pontones grandes están a escasos cien metros de distancia, río abajo, pero la diferencia de unos y de otros era considerable en cuanto a su altura, de modo que "tapar" unos u otros representaba crecida menor o mayor del río.

Cuando éramos pequeñitos y teníamos que pasar el río por los pontones, nos cogían al hombro los mayores o nos "echaban" a la cadera, iba por los pontones quien nos portaba y nosotros quedábamos "al aire" por encima del agua que nos parecía mucha y nos impresionaba cuando pasaba rugiendo con mucha corriente por entre los pontones...

Y, cuando éramos ya mayorcitos, comenzábamos a pasar con mucho miedo agarrados de la mano de alguien mayor (para que aprendiéramos y nos fuéramos acostumbrando), hasta que nos atrevíamos a pasar y hasta que pasábamos corriendo echándonos apuestas a ver quien pasaba antes a la otra orilla...

Hoy, la mitad del año la corriente del río está cortada por entre los pontones, y más desde que hicieron el puente con tubos de uralita que parecen el Acueducto de Segovia en pequeño.

Pasar por el nuevo puente, sin hacer uso de los pontones ha hecho crecer la maleza entre ellos y ya los pequeños apenas si se ven y los grandes son poco menos que intransitables.

Pero "ahí están", como la Puerta de Alcalá, "viendo pasar el tiempo" y "viendo pasar el agua", como de adorno del río y queriéndonos decir lo que fueron y lo que son: ... "LO QUE VA DE AYER A HOY..."



+Sobre el año 50 había en el pueblo 20 aparatos de radio. Llegó a una casa por primera vez la radio que instalaron al comienzo de la mañana: era una novedad y llevaba toda la mañana encendida y "hablando" los locutores. Llegada la mediodía, ya se hacía un tanto pesada la cosa y una señora apuntó: -pero... es que no se callan esos señores? ¡porqué no paran y se van a comer a su casa?.

#### BENDICIÓN DE LA MESA:

Para antes de comer:

*Benedicidnos, Señor, y bendecid el alimento que vamos a tomar para mantenernos en vuestro santo servicio.*

*O también:*

*Danos, Señor, pan para comer, brazos para ganarlo y corazón para compartirlo.*

Para después de comer:

*Os damos gracias, Señor, por el alimento que nos habéis dado. Haced que de ello nos sirvamos siempre para nuestro bien.*